

Synode d'arrondissement de Soleure

Passage au MCH2

 Ruedi Köhli
président

Le comité a traité les affaires courantes en quatre séances et deux assemblées des délégués. Le début de l'année a été marqué par l'élection du pasteur Roland Stach au Conseil synodal des Eglises réformées Berne-Jura-Soleure. Le Synode d'arrondissement a célébré son élection par un culte de bénédiction solennel à l'église de Bellach, en présence de représentantes et représentants des milieux politiques et des autorités ecclésiastiques.

Les élections générales de 2018-2022 en automne se sont déroulées pour la dernière fois sous leur ancienne forme. Le Synode d'arrondissement ayant nommé un organe de révision externe en remplacement de la commission de vérification des comptes, le règlement d'organisation du Synode d'arrondissement doit être adapté, tout comme le règlement de l'Union.

Des descriptifs de postes analogues à ceux du corps pastoral doivent désormais être élaborés pour les catéchètes et les collaboratrices et collaborateurs socio-diaconaux.

- MCH2: depuis le milieu de l'année, certaines paroisses pilotes réformées et catholiques convertissent leur comptabilité au système MCH2. Elles sont suivies de près par le service des communes (Amt für Gemeinden), qui les aide à repérer et corriger les défauts de jeunesse.
- Foire d'automne de Soleure (HESO): du point de vue des Eglises, la foire d'automne de Soleure a de nouveau été un grand succès public. Sur la base des réponses au concours, on peut estimer à 3000 le nombre de visiteuses et visiteurs qui se sont intéressés au stand où étaient présentées les diverses aumôneries spécialisées.
- Soins palliatifs: un groupe de travail œcuménique a élaboré un guide sur les soins palliatifs à l'intention des aumôniers et aumônières et des autorités ecclésiastiques. Son objectif est de sensibiliser les collaboratrices

et collaborateurs et les responsables à cette thématique et de promouvoir le soutien des personnes en fin de vie, de leurs proches et de leurs partenaires dans le cadre du réseau de soins palliatifs. Il doit également permettre d'informer le public sur les nombreuses prestations proposées dans ce domaine.

- Service de la catéchèse: la codirectrice actuelle, Maja Bobst, a présenté sa démission pour la fin juillet 2019. La commission spécialisée a révisé le descriptif du poste à repourvoir, qui a été mis au concours. Le choix aura lieu au début de l'année 2019.
- Aumônerie de prison: à la suite du départ à la retraite pour des raisons de santé de la pasteure Johanna Hooijsma, cette tâche sera assumée à titre temporaire, du 1^{er} juillet 2018 au 31 juillet 2019, par la pasteure Susanna Müller-Graf. ■

